

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Plan de redressement de l'état du réseau routier québécois

ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS EN 2009-2010, DONT 113,9 M\$ DANS LA RÉGION DE LA CÔTE-NORD

Baie-Comeau, 24 février 2009 – Le ministre délégué aux Ressources naturelles et à la Faune et ministre responsable de la région de la Côte-Nord, Monsieur Serge Simard, est heureux d'annoncer au nom du ministre délégué aux Transports et ministre responsable de la région de l'Outaouais, Monsieur Norman MacMillan, que le gouvernement investira cette année 113,9 M\$ dans les infrastructures routières de la Côte-Nord.

Cette somme s'inscrit dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier auquel la ministre des Transports, Madame Julie Boulet, consacrera plus de 3,7 milliards en 2009-2010.

Cette année, les montants investis sur les infrastructures routières atteindront un niveau encore jamais vu au Québec, grâce à la bonification du Plan québécois des infrastructures qu'a annoncé le gouvernement du Québec le 14 janvier dernier. « Les montants annoncés cette année témoignent une fois de plus de la volonté du gouvernement à continuer d'améliorer l'état de notre réseau routier, tant pour la sécurité des usagers de la route, que l'efficacité des déplacements des personnes et des marchandises. », a précisé monsieur Simard.

En effet, les efforts soutenus depuis le début du plan d'amélioration de l'état du réseau routier ont donné des résultats probants. Sa poursuite est garante que le réseau routier continuera de s'améliorer à un rythme soutenu au cours des prochaines années. En consolidant les liens routiers interrégionaux, favorisant ainsi l'accès à plusieurs communautés de la région, les nombreuses interventions sur le réseau routier contribueront grandement à la qualité de vie des citoyens de la Côte-Nord.

Les sommes investies permettront, notamment, de réaliser les projets suivants :

- Asphaltage du chemin d'accès au village de Pointe-aux-Outardes
- Asphaltage à l'est de Havre-Saint-Pierre
- Prolongement de la route en Basse-Côte-Nord
- Prolongement de la route 138 à l'ouest de Kégaska

Un tel niveau d'investissement se traduira par plus de 94 chantiers dans la région. Par ailleurs les travaux annoncés aujourd'hui permettront de créer et maintenir 1518 emplois. « Il s'agit là d'un atout important pour contrer les effets de la crise économique actuelle dans plusieurs activités socio-économiques », a expliqué monsieur Simard.

« Les chantiers prévus en 2009-2010 auront des retombées directes et indirectes indéniables; ils permettront de soutenir notre économie locale et contribueront à créer de la richesse dans notre région, tout en améliorant la qualité de vie de nos citoyens. En ce sens, nous ne pouvons qu'applaudir les investissements annoncés aujourd'hui», a conclu monsieur Simard.

- 30 -

Source : Jolyane Pronovost
Attachée de presse
Cabinet du ministre délégué aux Ressources naturelles
et à la Faune
418 643-7295

Information : Marie-Claude Côté
Ministère des Transports
Tél. : 418 295-4765, poste 2318